



SPETHMANN STIFTUNG



„Der Mensch steht im Mittelpunkt“

Laurens Spethmann

www.spethmann-stiftung.de

Spethmann Stiftung

Für JUNG und ALT für mehr
Gemeinschaft und Zusammenhalt

Wir leben in einer Zeit, in der soziale Ungleichheit stetig zunimmt. Bei uns steht der Mensch im Mittelpunkt, daran glauben wir.

Wir fördern die Jugend- und Altenhilfe sowie das öffentliche Gesundheitswesen schnell, pragmatisch und unkompliziert – einfach mit dem Herz am richtigen Fleck.

Wir unterstützen gemeinnützige Projekte im Landkreis Harburg und der Metropolregion Hamburg, denn hier sind wir zu Haus, hier wollen wir uns engagieren und Lebensfreude schenken.

Jeder Antrag ist willkommen. Wir freuen uns auf Ihre Nachricht, auch wenn Sie unser Anliegen unterstützen möchten.



Ihr Michael Spethmann
(Vorstand)

**Wir haben die Mittel,
Sie den Zweck.**



Mehr zu unserer
Projektarbeit finden Sie hier:



